## 24307 RESOLUCIÓN de 28 de noviembre de 2002, del Ayuntamiento de Cabra (Córdoba), referente a la convocatoria para proveer dos plazas de Oficial Electricista.

Este Ayuntamiento ha acordado proveer en propiedad dos plazas de Oficial Electricista, vacantes en la plantilla de personal funcionario, mediante promoción interna, perteneciente a la Escala de Administración Especial, subescala de Servicios Especiales (personal de oficios).

Las bases correspondientes han sido insertadas en el «Boletín Oficial de la Provincia de Córdoba» número 171, correspondiente al día 11 de octubre de 2002, y publicada una corrección de error en el «Boletín Oficial» de la provincia número 192, de fecha 13 de noviembre de 2002, y además se encuentran expuestas al público en el tablón de anuncios de esta Corporación.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales a contar desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios relacionados con la presente convocatoria serán publicados en el tablón de anuncios municipal.

Cabra, 28 de noviembre de 2002.—El Alcalde accidental, Francisco Javier Ariza Campos.

## 24308 RESOLUCIÓN de 28 de noviembre de 2002, del Ayuntamiento de Zarautz (Guipúzcoa), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Oficial Electricista.

En el «Boletín Oficial de Guipúzcoa» número 226, de fecha 28 de noviembre de 2002, aparecen publicadas la convocatoria y el texto íntegro de las bases específicas para la provisión, mediante el sistema de concurso-oposición libre, de una plaza de Oficial Electricista, vacante en la plantilla del Ayuntamiento, perteneciente a la Escala de Administración Especial, subescala Servicios Especiales.

Las bases generales para la provisión de plazas incluidas en la oferta de empleo público de 2002 fueron publicadas en el «Boletín Oficial de Guipúzcoa» de fecha 28 de mayo de 2002.

El plazo de presentación de instancias es de veinte días naturales, contados a partir del siguiente a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios relativos a esta convocatoria se publicarán, únicamente, en el tablón de anuncios de la Corporación y en el «Boletín Oficial de Guipúzcoa».

Zarautz, 28 de noviembre de 2002.—La Alcaldesa, Maite Etxaniz Balentziaga.

#### **24309** RESOLUCIÓN de 2 de diciembre de 2002, de la Diputación Provincial de Badajoz, referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Badajoz», de fecha 28 de octubre de 2002, se publica el texto íntegro de las bases por las que se regirán las siguientes convocatorias, mediante concurso libre de méritos, del Hospital Provincial «San Sebastián».

Número de plazas: Cuatro. Denominación: Ayudante Técnico Sanitario. Escala: Administración Especial. Subescala Técnica. Clase media.

Número de plazas: Una. Denominación: Técnico Especialista en Laboratorio. Escala: Administración Especial. Subescala Técnica. Clase auxiliar.

El plazo de presentación de solicitudes es de veinte días naturales, a partir del siguiente al de la publicación del presente extracto en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios referentes a esta convocatoria se publicarán en el tablón de anuncios de la oficina de información administrativa de la Excma. Diputación Provincial de Badajoz y en el «Boletín Oficial de la Provincia de Badajoz», cuando proceda, de acuerdo con las bases.

Badajoz, 2 de diciembre de 2002.—El Vicepresidente primero, Eduardo de Orduña Puebla.

## **24310** RESOLUCIÓN de 2 de diciembre de 2002, del Ayuntamiento de Rivas-Vaciamadrid (Madrid), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Técnico.

Convocatoria para la selección de una plaza de Técnico Adjunto al Tesorero, promoción interna, funcionario:

Clasificación: Escala de Administración Especial, subescala de Servicios Especiales. Vacantes: Una. Bases específicas: Publicadas en el «Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid» número 276, de fecha 20 de noviembre de 2002.

La instancia solicitando tomar parte en dicho proceso selectivo, se dirigirá al Alcalde-Presidente de la Corporación y se presentarán en los Registros de la Tenencia de Alcaldía, o Ayuntamiento, durante el plazo de veinte días naturales, contados a partir del siguiente a aquél en que aparezca publicado el presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios relacionados con esta convocatoria se publicarán, únicamente, en el «Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid».

Rivas-Vaciamadrid, 2 de diciembre de 2002.—El Alcalde-Presidente, Fausto Fernández Díaz.

#### **24311** RESOLUCIÓN de 2 de diciembre de 2002, del Ayuntamiento de Zaragoza, referente a la convocatoria para proveer sesenta y dos plazas de Policía Local.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Zaragoza» número 277, de 2 de diciembre de 2002, se publicaron las bases que ha de regir la oposición libre convocada para la provisión de sesenta y dos plazas de Policía Local, integradas en la Escala de Administración Especial, subescala de Servicios Especiales, clase Policía Local, vacantes en la plantilla de funcionarios del Ayuntamiento de Zaragoza.

Las instancias deberán presentarse en el Registro General del Ayuntamiento, dentro de los veinte días naturales siguientes al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los anuncios sucesivos sobre esta convocatoria se publicarán en el tablón de edictos del Ayuntamiento y en el «Boletín Oficial» de la provincia, contando los plazos correspondientes desde el día siguiente de dichas publicaciones en el citado boletín.

Zaragoza, 2 de diciembre de 2002.—El Teniente de Alcalde del Área de Régimen Interior y Fomento.

# 24312 CORRECCIÓN de errores de la Resolución de 24 de octubre de 2002, del Ayuntamiento de Porto do Son (A Coruña), por la que se anuncia la oferta de empleo público para 2002.

Advertido error en la Resolución de 24 de octubre de 2002 del Ayuntamiento de Porto do Son (A Coruña), referente al anuncio de la oferta de empleo público para 2002, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 282, de fecha 25 de noviembre de 2002, se procede a su corrección:

En la página 41477, donde dice: «Personal laboral. Denominación del puesto: Director Técnico Deportivo. Número de vacantes: Ocho», debe decir: «Número de vacantes: Una».

Omisión de ocho plazas de Limpiadora para escuelas y colegios. Nivel de titulación: Certificado de Escolaridad o equivalente.